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 "C'est la première fois que je me dis que mon job, c'est de rassurer, pas de dire la vérité." Celui qui s'exprime ainsi est
un député de l'Essonne, confronté à l'inquiétude de ses électeurs sur leurs économies. Vous pensiez que la noblesse
de la politique était de dire les choses comme elles sont ? Un peu d'indulgence : quand bien même il voudrait dire la
vérité, l'honorable parlementaire serait bien en peine de le faire. Les gouvernements peuvent soumettre les banquiers à
la question : rien n'y fait, on ignore où est la vérité.



Le député de l'Essonne se croit dans la position du médecin qui hésite à tout dire au malade, de peur d'aggraver sa
souffrance.Peut-être se trompe-t-il de rôle ? Et peut-être est-ce lui, l'élu, auquel d'autres, mieux informés, n'ont pas
encore avoué l'étendue des dégats ?



 



 


 


Jean-Jacques Salomon 


jjsalomon@oomark.com 


06 07 67 46 00 



 



 


www.oomark.com

http://www.oomark.com Propulsé par Joomla! Généré: 26 April, 2024, 08:35


